

2020年02月27日

お客様各位

## 不審なメールに関する調査結果のご報告

田島ルーフィング株式会社

平素より弊社ホームページをご利用いただき誠にありがとうございます。

1月21日に弊社を装った不審なメールについてご案内させていただきましたが、その後、社内の全パソコンのウィルスチェックを実施し、ウィルスに感染されていないことが確認されました。併せて外部の調査会社に調査を依頼し、弊社に対するマルウェア関連の通信は全てブロックされていたこと、また弊社からのマルウェア関連のメール発信がなかったことがわかりました。

従って、今回の不審なメールは弊社所有パソコンのウィルス感染や、アカウントの乗っ取りではなく、なりすましメールであったと推定されます。

今後も、不正アクセス防止など更なるセキュリティ対策を講じ、安全に努めていく所存ですが、まずは上述の結果が出ましたことをご報告させていただきます。

尚、引き続き弊社や同業者様を装った不審なメールが発信される可能性があります。コンピューターウィルスやマルウェアに感染する危険がありますので、添付ファイルや本文中のURLは絶対に開かずに、破棄するようお願い致します。

以上

